

INFORME PROPORCIONADO A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN YEMENÍES

La ORGANIZACIÓN ENTISAF PARA LOS DERECHOS DE LA MUJER Y EL NIÑO informó que el número de niños y mujeres víctimas de la agresión estadounidense-saudí superó los 13.641 muertos y heridos a finales de mayo de 2023.

La organización afirmó en un informe sobre las violaciones de la coalición de agresión contra niños y mujeres yemeníes durante tres mil días, una copia del cual fue recibida por la AGENCIA DE NOTICIAS YEMENÍ (SABA), que el número de muertos llegó a seis mil 357, incluidos dos mil y 454 mujeres y tres mil 903 niños.

Mientras que el número de heridos llegó a 7.284, entre ellos 2.979 mujeres y 4.305 niños.

El comunicado indicó que los índices de violencia de género contra los niños continúan en aumento: un 63 % más desde el inicio de la agresión. Los crímenes y violaciones cometidos por las fuerzas de agresión en la región de la Costa Oeste ascendieron a 712 incluidos 248 delitos de violación: 140 violaciones de mujeres y 92 violaciones de niños. Los delitos de secuestro ascendieron a 430, de ellos 65 corresponden a secuestros de mujeres y 150 de niños. Se denunciaron 452 delitos de violación en la GOBERNACIÓN DE ADÉN..

La declaración señaló las violaciones del régimen saudí, que arrestó y torturó a varias mujeres yemeníes, las últimas de las cuales fueron MARWA AL SABRI y FEKRA AL DHABIANI. Además que el número de afectados por los remanentes de la agresión asciende a 8.122 víctimas civiles, entre ellos 182 niños que resultaron muertos o heridos a consecuencia de las bombas de racimo y remanentes de la agresión desde principios de año hasta finales de mayo de 2023.

En cuanto a la educación, indicó que el número de establecimientos educativos total y parcialmente destruidos utilizados para albergar a desplazados e inseguros producto de la agresión asciende a 3.768 de los cuales aproximadamente 435 escuelas fueron destruidas por un 11.5%, alrededor de 1.578 escuelas dañadas parcialmente en un 42 %, 999 totalmente y se cerraron alrededor de 756 escuelas en todo YEMEN.

Más de 6.000.000 de estudiantes y alumnas sufren el colapso del sistema educativo producto de la agresión y el cerco, mientras que 196.197 docentes y maestras no reciben sus salarios de forma regular desde 2016, lo que pone a otros 4.000.000 de niños en el riesgo de perder la educación, pudiendo ser su número mayor. el número de niños que se enfrentan a la interrupción puede aumentar. 6.000.000 de niños necesitan educación, mientras que 8.100.000 necesitan asistencia educativa de emergencia en todo el país. De 10.600.000 niños en edad escolar, 2.400.000 no asisten a la escuela, y el 31% de las niñas yemeníes no asisten a la escuela como resultado del deterioro de las condiciones humanitarias y la incapacidad de las familias para proporcionar servicios básicos. necesidades educativas. El déficit en la impresión de libros de texto alcanzó anualmente 56.615.044 libros.

Según el comunicado, el número de desplazados aumentó a 6.400.000 hasta marzo de 2023 en 15 GOBERNACIONES como consecuencia de la agresión que se prolonga desde hace más de ocho

años, y el número de familias desplazadas llegó a 740.122. Más de 8.000.000 de mujeres y niñas necesitan asistencia de servicios vitales durante el actual año 2023, mientras que 6.000.000 de niños necesitan algún tipo de asistencia humanitaria o protección, y las estimaciones indican que las tasas de pobreza han aumentado a alrededor del 80% , y de cada 10 niños, 8 viven en familias que no cuentan con ingresos suficientes para cubrir sus necesidades básicas.

La declaración también mencionó que con la falta de opciones de alojamiento disponibles, las mujeres y niñas desplazadas son las que más sufren debido a la falta de privacidad, la amenaza a su seguridad y la falta de acceso a los servicios básicos, lo que las hace más vulnerables y especialmente vulnerables a la violencia y al abuso. Una de cada 3 familias desplazadas está encabezada por una mujer, y las niñas que conforman al 21 % de estas familias son menores de 18 años.

Según el INFORME , el número de personas con discapacidad aumentó de 3.000.000 antes de la agresión a 4.500.000 ahora. Unos 6.000 civiles han quedado discapacitados como resultado de las hostilidades armadas desde el inicio de la agresión, incluidos aproximadamente 5.559 niños, y se espera que el número real sea mucho mayor. Hay 16.000 casos de mujeres y niños que necesitan rehabilitación física.

Señaló la expansión del fenómeno del trabajo infantil durante la guerra, a un ritmo que puede exceder cuatro veces lo que era anteriormente, y señaló que 1.400.000 niños trabajadores están privados de sus derechos más básicos, y alrededor del 34,3% de los niños trabajadores están entre las edades de 5 y 17 años.

Por el lado de la salud, afirmó que YEMEN registra las tasas de mortalidad infantil más altas de Medio Oriente, con alrededor de 60 niños que mueren de cada 1.000 nacimientos, además de la muerte de 52.000 niños anualmente, lo que significa que un niño muere cada 10 minutos.

El bloqueo también ha provocado un aumento en las tasas de desnutrición, que aumentaron en los últimos dos años a 6.000.000 de personas, lo que implica un aumento del 66 por ciento, frente a los 3.200.000 anteriores. Más de 2.300.000 niños menores de 5 años se registraron con desnutrición y 632.000 niños sufrieron desnutrición aguda severa que puso en peligro su vida. Además, hay más de 1.500.000 mujeres embarazadas y lactantes que padecen desnutrición, de las cuales 650.495 presentan desnutrición moderada.

Una mujer y 6 recién nacidos mueren cada 2 horas debido a complicaciones durante el embarazo o durante el parto, y el número estimado de mujeres que pueden perder la vida durante el embarazo o el parto es de aproximadamente 17.000 . Alrededor de 12.600.000 de mujeres necesitan servicios vitales en salud reproductiva y protección. El sector salud necesita unas 2.000 salas de cuidados neonatales. Sólo hay 600 y esto provoca que el 50% de los recién nacidos prematuros muera.

El INFORME señaló la exacerbación del sufrimiento de las mujeres embarazadas, ya que más del 50% por ciento de los partos son realizados por personal no especializado y alrededor de

8.100.000 de mujeres y niñas en edad fértil necesitan asistencia para acceder a los servicios de salud reproductiva, incluidas 1.300.000 de mujeres que darán a luz este año y se espera que 195.000 de ellas desarrollen complicaciones que requieran asistencia médica para salvar sus vidas y las de sus recién nacidos. Sólo el 51% de los establecimientos de salud operan en Yemen, y aproximadamente el 70% de los medicamentos obstétricos no están disponibles debido al bloqueo y la prevención de la entrada de la coalición de agresión, ya que más del 50% de las muertes de recién nacidos podrían evitarse si se brindara atención básica de salud.

El 35% por ciento de los centros y clínicas de salud reproductiva han perdido su capacidad de trabajo, además de sufrir una aguda escasez de medicamentos, equipos y recursos humanos, mientras que el número de personas diagnosticadas con cáncer ha llegado a 35.000, incluidas más de 1.000 niñas, y el número de niños con defectos cardíacos ha llegado a más de 3.000. Todos ellos necesitan viajar al extranjero para recibir tratamiento.

En cuanto a las enfermedades epidémicas, el número de casos infectados ha llegado a cerca de 4.500.000 en la CAPITAL y las GOBERNACIONES, incluidos 226 casos de poliomielitis, 1.136.360 y 14.508 casos sospechosos de cólera, además de la muerte de 15 niños y la lesión de otros 1.400 por sarampión en 7 GOBERNACIONES durante el año 2022. El número de enfermos de insuficiencia renal supera 5.000 y están amenazados de muerte por la agresión y el bloqueo.

ENTISAF responsabilizó a la coalición de agresión encabezada por EE UU y ARABIA SAUDITA por todos los crímenes y violaciones contra civiles, especialmente mujeres y niños, durante un período de 3.000 días, y pidió a la comunidad internacional, las organizaciones internacionales y los organismos humanitarios y de derechos humanos a asumir la responsabilidad jurídica y humanitaria por las violaciones y masacres atroces que se producen contra la población civil. Hizo un llamado a las personas libres del mundo para que tomen medidas efectivas y positivas para detener la agresión y proteger a los civiles, y para formar una comisión internacional independiente para investigar todos los crímenes cometidos contra el pueblo yemení, y para responsabilizar a todos los involucrados en ellos.

11 de junio de 2023

El CENTRO OJO DE LA HUMANIDAD informó que el número de víctimas durante los 3.000 días ascendió 48.841, indicando que el número de mártires como resultado de la agresión llegó a 18.206, incluidos 4.096 niños y 2.461 mujeres. El número de viviendas destruidas y dañadas por la agresión superó las 607.000, mientras que el número de mezquitas alcanzó a 1.750 y de escuelas a 1.272. Señaló que la agresión tuvo como objetivo unas 1.500 instalaciones universitarias y turísticas, hospitales, centros de salud, instalaciones deportivas y de medios de comunicación, y sitios arqueológicos.

El CENTRO afirmó que la agresión tuvo como objetivo 15 aeropuertos, 16 puertos, 2.112 instalaciones gubernamentales, 619 redes y estaciones de comunicación, 349 estaciones y generadores, y miles de carreteras y puentes, 411 fábricas, 707 mercados, 429 gasolineras, 392 petroleros y 485 pesqueros. A ello se sumaron 12.335 establecimientos comerciales, 1.066 food

trucks, 1.032 tiendas de alimentación, 10.445 medios de transporte y 470 granjas avícolas y ganaderas.



12 de junio de 2023

ENTISAF anunció la expansión del fenómeno del trabajo infantil durante el período de guerra, a tasas que pueden exceder cuatro veces lo que era antes de la misma. Señaló en un comunicado con motivo del Día Internacional contra el Trabajo Infantil, el 12 de junio de cada año, que el número de niños trabajadores alcanza los 7.700.000 entre las edades de 5 y 17 años, y constituyen el 34,3% de la población total del país. La tasa de trabajo es mayor para los niños mayores en comparación con los más pequeños, ya que la tasa de niños que trabajan entre las edades de 5 y 11 años es del 11%, distribuida entre el 12,3% de las niñas, frente a alrededor del 9,8% de los niños, y este porcentaje sube al 28,5% entre los niños de 12-14 años y al 39,1% en los de 15-17 años. 1.400.000 niños trabajadores en Yemen están privados de sus derechos más básicos.

El COMUNICADO destaca que la guerra y la crisis humanitaria, que se califica como la peor del mundo, agudizaron el sufrimiento de los niños y provocaron un aumento de trabajadores entre ellos en unos 1.600.000 niños, según los últimos datos registrados antes de la guerra en país desde 2015. La ORGANIZACIÓN responsabilizó a la coalición de agresión encabezada por EE UU y ARABIA SAUDITA por todos los crímenes y violaciones contra civiles, especialmente mujeres y niños, durante un período de 3.000 días, y pidió a la comunidad internacional, organizaciones internacionales, y los organismos de derechos humanos y humanitarios a asumir la responsabilidad legal y humanitaria por las violaciones y masacres atroces que ocurren contra la población civil. Hizo un llamado a las personas libres del mundo para que tomen medidas efectivas y positivas para detener la agresión y proteger a los civiles, y para formar una comisión

internacional independiente para investigar todos los crímenes cometidos contra el pueblo yemení, y para responsabilizar a todos los involucrados en a ellos.